

Arrancan paisanos con voto extranjero

JORGE RICARDO

Mexicanos que viven en el extranjero comenzaron a emitir sus votos para las elecciones del 2 de junio por medio de boletas electorales que les llegaron por correo postal, según difundieron en redes sociales.

“Me ha llegado mi boleta electoral hasta el Reino Unido y quiero que todo México sepa que el primer voto para Xóchitl Gálvez aquí está”, dijo en un mensaje en video publicado en X el economista Sergio León.

El mensaje de la cuenta @sergioleoneh fue retomado por la candidata presidencial de la Oposición para agradecer el apoyo.

“El primer voto de la elección ya es nuestro. Muchas gracias, Sergio. ¡Despierta México! Si salimos a votar, vamos a ganar”, añadió la hidalguense.

En la misma red social, la usuaria @Claudiajimena publicó el viernes el paquete postal con las boletas electorales impresas, todavía sin tachar, el instructivo y el sobre para regresar el voto antes del 2 de junio.

“En algo tiene razón Claudia Sheinbaum, los votos no van a cambiar mucho en el segundo debate que será este domingo. Esta vez me tocó

votar desde el extranjero y mi voto es para Xóchitl Gálvez. Xóchitl, mi voto por ti ya va de regreso al INE. Yo ya voté!! #EleccionesMx2024”, escribió Claudia, pero sin precisar el país donde vive.

En su cuenta de X, Lili, una simpatizante de Sheinbaum que reside en California, compartió una imagen de sus votos por Morena.

“Desde Irvine CA EE. UU. En pleno uso de mis facultades mentales, hago válido mi derecho al voto. Viva Claudia Sheinbaum. Viva mi Presidente Andrés Manuel López Obrador. Viva la Cuarta Transformación. Viva México #ClaudiaArrasa #ClaudiaPresidenta”, señaló.

Este 2 de junio podrán votar 208 mil 352 mexicanos que viven en el extranjero, según cifras del INE, luego de que se registraron y su solicitud fue avalada.

El INE dispuso de tres modalidades para votar: postal, vía internet o en alguno de los 23 módulos receptores que habilitó en 23 ciudades, 20 en Estados Unidos, uno en Canadá, uno en España y otro en Francia.

En la modalidad postal, los electores deberán regresar lo antes posible su voto para que llegue a México a más tardar a las 8:00 horas del 1 de junio.



■ Varios mexicanos que recibieron sus boletas para la elección presumieron en redes sociales sus votos.